



Jean Lambert Nang prend position contre la nomination de François Omam Biyik dans l'encadrement technique des Lions Indomptables.

Le football camerounais est en proie à une lutte de pouvoir entre deux factions, l'une issue du Ministère des Sports et l'autre issue de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), chacune revendiquant la légitimité de son staff. Dans ce contexte, l'ancien journaliste à la Crtv, Jean Lambert Nang s'est farouchement opposé à la nomination de François Omam Biyik dans l'encadrement technique des Lions Indomptables.

François Omam Biyik, ancienne gloire du football camerounais, a été nommé comme entraîneur adjoint dans le staff mis sur pieds par le Ministre des Sports. Sauf que, Jean Lambert Nang, qui visiblement a pris parti pour la Fecafoot, pense que François Omam Biyik n'a pas sa place dans l'encadrement technique des Lions Indomptables.

Dimanche passé, au cours de l'émission « Club d'Elites » sur Vision 4, Jean Lambert Nang a expliqué que François Omam Biyik a déjà été dans l'encadrement de la sélection nationale sans que les résultats ne s'en suivent. Le journaliste des Sports a également regretté le fait que le ministre des Sports ait nommé François Omam Biyik sans avoir pris en compte les résultats précédents.

« Quel pourrait être l'apport indispensable pour que Omam Biyik soit là ? Il était avec l'ancien sélectionneur Antonio Concecao et on a vu les résultats. Si Rigobert Song a échoué et qu'on l'a rapidement balayé, François Omam Biyik qui revient pour la 3eme fois dans l'encadrement technique, qu'est ce qu'on a vu que Omam Biyik pourrait apporter ? », s'est interrogé Jean Lambert Nang.

Selon Jeune Afrique, Paul Biya a décidé de taper du poing sur la table en [remettant les pleins pouvoirs à Samuel Eto'o](#). A en croire le journal panafricain, le président a fait transmettre au ministre l'instruction d'accepter la [solution hybride proposée par la Fecafoot](#).